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stituire gradualmente i militari che si tro-
vano in trincea fin dal 1915 con i militari 
assegnati ai parchi automobilistici, carabi-
nieri, sussistenza, sanità, Croce Eossa, arti-
glieria da costa o antiaerea, o ai molti uf-
fici e servizi delle retrovie. (GV interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Gortani, Arca, La Pegna, Gallenga, 
Di Oaporiacco ». 

« l i sottoscritto chiede d' interrogare il 
Governo, per sapere se non giudichi ormai 
venuto il momento di attuare una rigorosa 
disciplina nel consumo della carta, così da 
ridurre p r lo meno alla metà sia i 40,000 
quintali mensili consumati dalle Ammini-
strazioni dello Stato, sia i 25,000 quintali 
mensili consumati dai giornali. {L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Gortani ». 
« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 

ministro dell'interno, per sapere a quali 
criteri siasi ispirato il decreto luogotenen-
ziale 10 giugno 1917, n. 987, che autorizza 
le Amministrazioni locali ad iscrivere nei 
ruoli esattoriali le sovraimposte nella stessa 
misura dell'anno ; recedente, anche prima 
che i bilanci siano approvati: ciò che oltre 
all'essere in contrasto con ie decisioni del 
Consiglio di Stato che recentemente e ri-
petutamente taìi preventive iscrizioni di-
chiarò nulle, non eerto varrà a mantenere 
la sovraimposta entro i più giusti limiti. 
{GVinterroganti chiedono la risposta scritta). 

« Venino, Oaìlaini, Schiavon, Miari, 
Borromeo, Soderini, Cavazza, Eoi, 
Padulli, Corniani, De Capitani, Nun-
ziante ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri delle finanze e dell'interno, per sa-
pere se non riconoscano equo dare dispo-
sizioni, perchè ì'applicazione dell'articolo 3, 
n. 2 del decreto luogotenenziale 12 ottobre 
1915, n. 1510, alle Opere pie venga fatta in 
modo da non mantenere ad esse un aggra-
vio, dal quale è stato concesso ai privati 
di esentarsi mediante il quitanzamento sulla 
fattura già bollata; tenuto conto delle pre-
scrizioni portate dal regolamento di con-
tabilità 5 febbraio 1891, n. 99, circa il rila-
scio dei mandati di pagamento e la emis-
sione delle quitanze, nonché del fatto, che 
il doppio bollo riuscirebbe particolarmente 
oneroso alle Opere pie ospitaliere obbligate 
ad emettere numerosi conti per le diarie 
dei ricoverati. {L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Salterio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri di agricoltura e d'industria e com-
mercio, per sapere se, di fronte al bisogno 
di combustibili per il prossimo inverno, non 
credano opportuno di affrettare la ema-
nazione di norme dirette a disciplinare 
l 'abbattimento degli alberi per legna da 
ardere, rendendolo anche coattivo dove 
occorra, regolandolo in modo che minimo 
abbia ad essere il danno alio scarso patri-
monio di vegetazione arborea del nostro 
paese e ai regime dei fiumi e torrenti e 
provvedendo a che il trasporto e il com-
mercio della legna sia fatto in modo da 
assicurare ad equo prezzo l'approvvigiona-
mento dei centri abitati. {L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Bignami ». 

« I l sottoscritto chi de d'interrogare il 
ministro dei trasporti, per ave;e informa-
zioni sul fatto ehe nonostante la circolare 
del Ministero della guerra 24 gennaio 1917, 
n. 3 sugli esoneri, l'Amministrazione ferro-
viaria di Stato, piuttosto ehe avvalersi del-
l'opera di avventizi di minor rendimento 
pel servizio e di maggior onere per l'erario, 
non ha emanate circolari interne che armo-
nizzando con la suaccennata circolare del 
Ministero della guerra permettano ai sin-
goli uffici d'inoltrare pratiche d'esonero per 
tut t i gli agenti stabili fino alla classe del 
1892 già dichiarati permanentemente inabili 
alle fatiche di guerra, esonero già ottenuto 
da impiegati delle ferrovie stesse e di altre 
amministrazioni per essersi essi trovati in 
tali condizioni d'inabilità. {L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Brunelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferroviari, 
per sapere se intenda provvedere agli av-
ventizi della Direzione generale delle fer-
rovie dello Stato, estendendo loro la con-
cessione della indennità di caroviveri, e 
assicurandoli con opportune graduatorie 
che dell'attuale loro servizio si terrà equo 
conto, quando dovranno in base a regolari 
concorsi ottenere una definitiva sistema-
zione. ( £ ' interrogante chiede la risposta 
scritta ). 

« Mazzolani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare i 
ministri d'agricoltura e delle finanze circa 
i provvedimenti a favore delle popolazioni 


